

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg**  
05.01.2024

## **Arbeiten zum Ausbau der Breitbandinfrastruktur werden wieder aufgenommen**

Ab **Mittwoch, 10. Januar 2024**, werden in der Stadt Schwarzenberg die Arbeiten zum Ausbau der Breitbandinfrastruktur wieder aufgenommen.

Dabei kommt es zu Straßensperrungen für den Fahrzeugverkehr in der Schillerstraße und in Vorderhenneberg.

In der **Schillerstraße** betrifft die Vollsperrung zwei Abschnitte:  
Zum einen den Bereich zwischen der Lutherstraße und der Karl-Louis-Krauß-Straße und zum anderen die Einfahrt von der Straße der Einheit (B 101) in den unteren Teil der Schillerstraße, Ortsausgang rechtsseitig bis zur Hausnummer 21.

In **Vorderhenneberg** wird im Rahmen des baulichen Eingriffs an den Hausgrundstücken 7 und 9 die Zufahrt gesperrt.

Als voraussichtliches Bauende für die drei Maßnahmen rechnet die STRABAG AG, als die von der Stadt beauftragte Baufirma, mit Ende Februar 2024.

Je nach Wetterlage und Baufortschritt wird bei Bauaufnahme in anderen Stadt- und Ortsteilen entsprechend informiert.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses  
des Deutschen Bundestages



Projekträger des BMDV



in Zusammenarbeit mit



SACHSEN



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

